

C'EST PAS DU MONDE !

DURÉE DU PROGRAMME

32:00

ANNÉE

1979

LANGUE ORIGINALE

Français

CATÉGORIE

Documentaire



DESCRIPTION

Des prisonniers et ex-prisonniers parlent des rapports qu'ils entretiennent avec des gardiens entre autres, et de leur expérience en milieu carcéral. Ils parlent de la violence quotidienne qui y règne, de l'agressivité ambiante. À partir de très belles photos d'archives prises dans le défunt magazine OVO, on analyse le symbolisme de ce lieu dans l'imaginaire collectif; les retombées sociales, économiques et politiques du système pénal qui est calqué sur le système des classes alors que 98% des détenus sont issus de couches populaires défavorisées; de la peur des gens «en dehors» qui ne comprennent pas ce milieu; de l'information erronée que véhiculent les médias écrits surtout. Ce document d'information et de sensibilisation comprend également des extraits de la pièce de théâtre *Y'a rien là* des prisonniers d'Archambault.

AVERTISSEMENT

La qualité de cette vidéo laisse apparaître des imperfections dues à la technologie de l'époque et au vieillissement de l'image.

FORMAT D'IMAGE

4:3

SON

Mono

FORMAT DE TOURNAGE

Betacam

MOTS CLÉS

Prisonnier, Gardien, Prison, Détenu, Relation

THÈMES

Identité

Technologies et médias

Société